

Aktuelle Neurologie

November 2007 · Seite 497 – 542 · 34. Jahrgang

9 · 2007

Übersicht | Review

- 497 Studie zur Prävalenz von chronischen Kopfschmerzen sowie zur Inzidenz und Prädiktoren der Kopfschmerzchronifizierung bei Patienten mit episodischen Kopfschmerzen
Prevalence of Chronic Headache in a Population-Based Sample in Germany and Incidence and Predictors for Headache Chronicity in Patients with Episodic Migraine and Tension-Type Headache
Z. Katsarava, A. Wissmann, H. C. Diener



Wurzelzyste von S1 rechts, S. 523.

Originalarbeiten | Originals

- 500 ► Neues zur Hirnmorphologie bei Kopfschmerzpatienten
New Aspects of Brain Morphology in Headache Patients
A. May, T. Schmid-Wilcke, A. Straube, H.-C. Diener
- 504 Mediatorwirkungen im trigeminovaskulären System als Grundlage für die nozizeptiven Vorgänge bei der Kopfschmerzentsstehung
Actions of Nociceptive Mediators in the Trigeminovascular System as a Basis for the Generation of Headaches
K. Meßlinger, R. de Col, T. Denekas, M. Dux, M. Eberhardt, S. V. Koulchitsky, J. Röder, P. M. Schlechtweg, M.-L. Sixt, N. Schwenger, T. Strecker, M. Tr-ltzsch, M. J. M. Fischer
- 508 ► Prospektion und Prädiktion von chronischen Kopfschmerzen nach Halswirbelsäulenbeschleunigungsverletzung
Prospects and Prediction of Post-Traumatic Headache after Whiplash Injury
M. Obermann, A. Riegel, D. Thiemann, K. Nebel
- 516 Veränderung im trigeminalen Schmerzsystem nach chemischer Stimulation der Dura mater
Effects on the Trigeminal Nerve System after Chemical Stimulation of the Dura Mater
U. Reuter, J. Hoffmann, S. Sieck, L. Neeb, G. Arnold
- 520 Symptomatische sakrale Zysten: Diagnostik, operative Therapie und mehrjähriges Outcome
Symptomatic Sacral Cysts: Diagnostic Imaging, Operative Treatment and Long-Term Outcome
J. Weber, A. Spring

Aktuelle Therapie | Current Therapy

- 526 ► Wirksamkeit von Prednison bei oraler Gabe in der Behandlung des Medikamentenentzugskopfschmerzes (chronischer Gebrauch)
Efficacy of Oral Prednisone in the Treatment of Medication Withdrawal Headache Following Medication Overuse Headache: A Placebo-Controlled, Double-Blind and Randomised Study
K. Rabe, Z. Katsarava, L. Pageleer, H. Diener

► Hinweis auf Titelthema

Titelbild: Arteriovenöses Angiom im Versorgungsbereich der Aa. cerebri anteriores (Bildvorlage: Ultraschalldiagnostik der hirnversorgenden Arterien, Thieme 1993).